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DISTRIBUSI MINYAK GORENG HET
Sejumlah warga mengantre 
saat membeli minyak goreng 
curah dalam program Distribusi 
Minyak Goreng HET di kawasan 
Pasar Senen Blok III, Jakarta, Ka-
mis (17/3). Harga minyak goreng 
curah tersebut dijual Rp14.500,- 
per kilogram untuk pedagang 
dan Rp15.500,- untuk masyara-
kat umum atau penggunaan 
pribadi.

JAKARTA (IM) - Seorang 
eks pejabat Pemprov DKI dik-
etahui mencairkan cek senilai 
Rp 35 miliar yang diduga hasil 
gratifikasi. KPK mendapat 
data ini berdasarkan laporan 
dari Pusat Pelaporan Anali-
sis Transaksi Keuangan atau 
PPATK.

“KPK pernah menerima 
laporan PPATK dari salah 
seorang pejabat eselon tiga di 
DKI, begitu yang bersangku-
tan pensiun dan mencairkan 
cek sejumlah Rp35 miliar,” 
kata Wakil Ketua KPK, Alex-
ander Marwata di Balai Kota 
Jakarta, Kamis (17/3), saat 
hadir memberikan arahan pada 
kegiatan bimbingan teknis 
integritas ASN di lingkungan 
Pemprov DKI .

Menurut Alex, pejabat 
eselon tiga itu juga mem-
beli rumah dengan uang tunai 
sebesar Rp 3,5 miliar.

Alex kemudian meminta 
kepada pejabat itu melakukan 
klarifi kasi karena uang tersebut 
diduga dari hasil gratifi kasi.

Namun, pihaknya terpaksa 
menghentikan langkah klari-
fi kasi dugaan pidana tersebut 

karena eks pejabat itu mening-
gal dunia.

“Saya tidak tahu mungkin 
sudah jalan Tuhan tidak lama 
setelah kami klarifi kasi beliau 
meninggal,” ucapnya.

Meski klarifikasi dihen-
tikan, namun pihaknya tidak 
berhenti namun dilanjutkan 
ke Direktorat Jenderal Pajak.

Ia beralasan agar Ditjen 
Pajak melakukan pemeriksaan 
atas kekayaan yang ditinggal-
kan serta langsung mengena-
kan pajak.

“Jangan berhenti, sampai-
kan ke Ditjen Pajak, karena 
kalau orang pajak itu saya lihat 
tidak peduli uang dari korupsi 
atau dari jualan apapun po-
koknya tambah kekayaannya, 
bayar pajak,” ucapnya.

Ia mengingatkan kepada 
Aparatur Sipil Negara (ASN) 
di Pemprov DKI untuk ber-
hati-hati sekaligus tanggung 
jawab dengan beban tugas di 
Jakarta.

“Jakarta tetap jadi pusat 
ekonomi, pusat perkumpulan, 
60 persen uang beredar di sini. 
Itu lah yang menyebabkan po-
tensi-potensi,” ucapnya.  yan

KPK Ungkap Ada Eks Pejabat Eselon 3 
Pemprov DKI Cairkan Cek Rp35 Miliar

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakar ta, 
Ahmad Riza Patria berbagi 
cerita soal pengalamannya 
selama menjadi orang no-
mor 2 di Jakarta. Riza meng-
aku hartanya tidak bertam-
bah selama dua tahun men-
jadi wakil gubernur.

Ia juga mengaku tidak di-
izinkan oleh sang istri untuk 
bermain proyek di Ibu Kota. 
Sang istri, justru mengusul-
kan untuk mendaftar menjadi 
anggota multi level marketing 
(MLM).

“Istri saya nyuruh saya 
ikut multi-level [marketing], 
Pak. Ya sudah katanya kalau 
enggak dapat proyek, enggak 
dapat ini, enggak dapat itu, 
enggak boleh main proyek, 

ya enggak boleh, saya bilang. 
Jadi kalau gitu ya udah ikut 
multi level, Pak,” kata Riza 
saat sambutan dalam acara 
Bimtek Antikorupsi Mewu-
judkan Keluarga Berinteg-
ritas di Balai Kota Jakarta, 
Kamis (17/3).

Alih-alih hartanya ber-
tambah, Riza mengaku yang 
bertambah justru masalah se-
lama menjadi wakil gubernur.

“Tambah malah diome-
lin, Pak. Pulangnya malam 
terus. Alhamdulillah saya 
bersyukur, tinggal 6 bulan 
lagi saya bilang kepada istri 
saya, sudahlah terima na-
sib jadi Wagub, bukan ber-
tam bah pak jumlahnya, tapi 
masalahnya bertambah,” 
ka tanya.  yan

Cerita Wagub DKI Didorong Istri 
Ikut MLM Ketimbang Main Proyek

Wakil Ketua KPK: Kalau Mau Rumah 
dan Mobil Mewah Jangan Jadi ASN
Jika ingin memiliki rumah hingga mo-
bil mewah, lebih baik memilih bekerja 
seba gai pengusaha. “Saya yakin peng-
hasilan staf, pejabat, pegawai Pem-
prov DKI Jakarta ini sudah cukup baik. 
sehingga, untuk hidup sederhana saya 
kira cukup,” ujar Wakil Ketua KPK, 
Alexan der Marwata.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK), Alexander 
Marwata mewanti-wanti pe-
jabat Pemprov DKI Jakarta 
untuk tidak korupsi. Jika ingin 
memiliki rumah hingga mobil 
mewah, ia menyarankan agar 
memilih bekerja sebagai peng-
usaha. 

Hal itu disampaikan Alex, 
sapaan akrabnya, saat mem-
buka acara bimbingan teknis 
(bimtek) program keluarga 

berintegritas Provinsi DKI 
Jakarta di Balai Kota, Kamis 
(17/3). Bimtek ini mengusung 
tema ‘Wewujudkan Keluarga 
Antikorupsi melalui Penanam-
an Nilai-Nilai Integritas’. Bim-
tek ditujukan kepada para 
pe jabat di lingkungan Pemprov 
DKI Jakarta. 

“Hanya sekarang pengen-
daliannya di diri masing-ma-
sing. Kalau mimpinya ingin 
rumah yang mewah, naik mo-
bil mewah, ya jangan jadi pe-

gawai, jangan bekerja seba gai 
ASN, jadilah pengusaha,” kata 
Alex. 

Alex meyakini bahwa 
penghasilan pejabat hingga 
pegawai di lingkungan Pem-
prov DKI Jakarta sudah cukup 
baik. Ia menilai penghasilan 
tersebut cukup untuk hidup 
sederhana.

“Saya yakin penghasilan 
staf, pejabat, pegawai Pemprov 
DKI Jakarta ini sudah cukup 
baik. sehingga, untuk hidup 
sederhana saya kira cukup,” 
ujarnya. 

Kemudian, Alex membe-
berkan cara KPK guna mence-
gah penyalahgunaan jabatan 
untuk memperkaya diri atau 
korupsi di lingkungan Pem-
prov DKI. Adapun langkah 
yang diupayakan membangun 
budaya integritas dari lingkup 
paling kecil, yaitu keluarga. 
“Bagaimana KPK mence-
gah terjadinya penyimpangan 
tersebut, salah satunya mem-

bangun budaya integritas di 
keluarga sebagai lingkup paling 
kecil. Contohnya harus ada 
kerja sama antara suami istri,” 
ucapnya.

“Yang jelas, penghasilan 
atau gaji ASN Pemprov DKI 
saya kira pasti semua lewat 
transfer. Artinya, istri atau 
pa sangan harus tahu berapa 
sih penghasilan yang diterima 
suami atau istri di Pemprov 
DKI. Transparan saja, nama-
nya keluarga kan harus ter-
buka,” sambungnya. 

Alex juga meminta istri 
para pejabat agar mencurigai 
apabila membawa uang tunai 
yang mencurigakan di luar gaji 
dan tunjangan yang ditransfer 

melalui rekening. “Sehingga, 
ketika ada membawa uang 
tunai yang dianggap men-
curigakan, itu juga ada yang 
mengingatkan, ini uang apa? 
gaji kan ditransfer? Nah, ha-
rus dijelaskan. Sepanjang bisa 
dijelaskan dari mana sumber 
awalnya, oke, tidak masalah,” 
katanya. 

Lebih lanjut, Alex menye-
but perilaku koruptif  meru-
pakan godaan tinggi dilatar-
belakangi masalah ekonomi. 
“Perilaku koruptif  itu kan 
godaan paling tinggi kalau 
menyangkut ekonomi. Apa-
lagi kalau sudah menyangkut 
untuk hidup secara mewah,” 
tukasnya.  yan

Anies Tawarkan Investasi Transportasi 
dan Infrastruktur di Dubai Expo

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Jakarta Anies Ra-
syid Baswedan menawarkan 
investasi pada sektor trans-
portasi dan infrastruktur me-
lalui Dubai Expo 2020 yang 
berlangsung 15-16 Maret 2022.

“Kami bertujuan untuk 
mentransformasi Jakarta yang 
sebelumnya dikenal sebagai 
kota yang macet menjadi kota 
yang berkelanjutan DKI Ja-
karta,” kata Anies melalui 
keterangan tertulis di Jakarta, 
Kamis (17/3).

Anies yang hadir secara 
daring itu menjelaskan Jakarta 
akan terus meningkatkan pem-
bangunan infrastruktur ramah 
lingkungan melalui sejumlah 
proyek investasi potensial.

Kemudian Anies men-
gundang investor dari Uni 
Emirat Arab untuk berin-
vestasi pada pengembangan 
Mass Rapid Transit (MRT), 
Light Rapid Transit (LRT) 
Jakarta, Transit-Oriented-
Development (TOD), bus 
listrik hingga Urban Rede-
velopment Project.

“Angkutan umum antar-
moda yang terintegrasi akan 
meningkatkan konektivitas dan 
menciptakan peta jalan mobili-
tas yang lebih komprehensif  di 
seluruh kota,” ujar Anies.

Para investor menyambut 

baik berbagai proyek infra-
struktur yang ditawarkan DKI 
Jakarta melalui forum bisnis 
dunia tersebut.

Sebagai tindak lanjut, akan 
dilakukan sejumlah perte-
muan antara calon investor 
dan Badan Usaha Milik Dae-
rah (BUMD) yang memiliki 
proyek.

Guna mendukung hal ter-
sebut, Pemprov DKI Jakarta 
melalui Unit Pengelola Jakarta 
Investment Centre (JIC) Di-
nas Penanaman Modal dan 
Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) DKI Jakarta akan 
menjadi pintu gerbang bagi 
setiap investor yang tertarik 
untuk berinvestasi di Jakarta.

Kepala DPMPTSP Provin-
si DKI Jakarta, Benni Agus-
candra menambahkan JIC 
ju ga siap menyediakan se gala 
in formasi yang dibutuhkan 
oleh calon investor sehingga 
se luruh proses berjalan efi sien 
dan efektif.

“Jakarta Bussiness Forum” 
diadakan di Indonesia Paviliun 
dalam gelaran Expo 2020 
Dubai yang diikuti 192 negara.

“Ini merupakan kesempat-
an bagi Jakarta untuk mema-
sarkan investasi dan kerjasama 
kepada calon investor dari ber-
bagai belahan dunia khususnya 
UAE,” katanya.  yan

Dapat Minyak Goreng Gratis, Warga 
Tambora Antusias Divaksin Malam Hari

JAKARTA (IM) - Warga 
Tambora antusias meng-
ikuti vaksinasi malam hari 
yang digelar tiga pilar Ke-
camatan Tambora Jakarta 
Barat. Bagaimana tidak, usai 
divaksin, mereka mendapat 
minyak goreng gratis.

Kegiatan vaksinasj malam 
hari itu dilaksanakan di hala-
man Kantor Kelurahan Ta-
nah Sereal, Tambora, Jakarta 
Barat, Rabu (16/3) malam.

Kapolsek Tambora, Kom-
pol Rosana Albertina Labobar 
mengatakan kegiatan vaksinasi 
malam hari sengaja digelar un-
tuk menjangkau warga yang 
sibuk bekerja.

“Karena di jam pagi sam-
pai sore warga kami melak-
sanakan rutinitas sehingga 
kami mengambil keputus-
an melakukan kegiatan dan 
membuka gerai vaksin di 
malam hari,” ucap Kapolsek 
yang akrab disapa Ocha, Ka-

mis (17/3).
Menurut Ocha, dengan 

adanya kegiatan vaksinasi 
malam hari, diharapkan war-
ga yang belum melakukan 
vaksinasi, bisa segera datang.

Ada sebanyak 300 dosis 
vaksin yang disediakan bagi 
warga yang ingin melaku-
kan vaksinasi dosis pertama, 
kedua maupun booster.

Dalam kegiatan vakdinasi 
itu, lanjut Ocha, pihaknya 
menyediakan minyak goreng 
gratis kepada warga yang 
selesai divaksin. Pemberian 
minyak goreng itu dilakukan 
untuk meningkatkan minat 
warga yang mau divaksin.

“Tentunya ini akan me-
mudahkan warga kami yang 
pagi sampai sore bekerja 
se hingga tidak memiliki ke-
sempatan melaksanakan 
vak sin hari ini mereka bisa 
melaksanakan vaksin,” papar 
Ocha.   yan

Tak Anjurkan Segera 100%, 
DPRD DKI Minta PTM DKI Bertahap

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi E DPRD DKI 
Jakarta, Rani Mauliani me-
nyarankan agar Pemprov 
DKI Jakarta tidak langsung 
mempertimbangkan pelak-
sanaan Pembelajaran Tatap 
Muka (PTM) 100%. Meski-
pun dalam aturan PPKM 
Level 2, Jakarta sudah di-
bolehkan membuka sekolah 
de ngan kapasitas 100% terse-
but.  Rani menilai resiko pa-
paran covid-19 saat ini masih 
besar. Selain itu, sekolah pun 
menjadi tempat yang beresiko 
di tengah penyebaran varian 
Omikron. 

 “Kalau menurut saya peri-
hal PTM memang sebaiknya 
diberi tahapan pelaksanaannya 
pelan-pelan hingga mencapai 
100%. Meskipun sudah di 
PPKM level 2 tetapi resiko 
paparan masih tetap ada,” kata 
Rani, Kamis (17/3).

Ia menyarankan agar pi-
hak sekolah bertahap dalam 
melakukan PTM. Dengan 
melakukan evaluasi pelak-

sanaan PTM secara rutin di 
sekolah. Termasuk memasti-
kan penerapan protokol kese-
hatan memang benar-benar 
baik dan ketat. 

“Karena memang cuma 
itu yang dapat kita lakukan 
dalam hal pencegahan selain 
pelaksanaan vaksinasi atau 
pun booster,” imbuhnya. 

Sebelumnya, Kasubbag 
Humas Dinas Pendidikan 
DKI Jakarta, Taga Radja me-
ngatakan saat ini Jakarta ma-
sih menerapkan PTM 50%. 
Namun, pihaknya meng  akui 
jika penerapan PTM 100% 
akan diputuskan dalam pe-
kan ini.  

“Saat ini sekolah hanya 
digunakan untuk yang ujian 
sekolah. Jadi kami pun masih 
fokus pada kelancaran ujian 
sekolah ini. Minggu ini insya-
allah selesai. Nah, setelahnya 
barulah belajar mengajar se-
perti biasa PTM bagi kelas 1-5 
SD, kelas 7-8 SMP, dan kelas 
10-11 SMA/SMK,” katanya, 
Selasa (15/3).  yan
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Plt. Bupati Dampingi Presiden RI Luncurkan 
Mobil Listrik Pertama Buatan Indonesia

nyerapan tenaga kerja masyara-
kat asal Kabupaten Bekasi. 
Selain itu, dampak positif  
tersebut juga telah dirasakan 
dengan terpilihnya Kabupaten 
Bekasi sebagai Kabupaten/
Kota dengan capaian realisasi 
investasi tertinggi di Indonesia 
pada tahun 2021.

“Kemarin kita juara per-
tama untuk capaian realisasi 
investasi. Itu juga salah satu 
dampak positif  dari hadirnya 
PT HMMI di Kabupaten 
Bekasi. Tentunya ada dampak 
juga bagi tenaga kerja karena 
banyak menyerap tenaga kerja 
asal Kabupaten Bekasi,” tam-
bahnya.

Terakhir, ia berharap ke-
pada seluruh investor untuk 
dapat memulai investasinya 
di Kabupaten Bekasi, dik-
arenakan Pemerintah Kabu-
paten Bekasi telah berhasil 
membuktikan bahwa Kabu-
paten Bekasi memiliki iklim 
investasi yang aman, damai, 
dan terkendali.

“Saya berharap semua in-
vestor jangan segan-segan 
berinvestasi di Kabupaten 
Bekasi, karena Kabupaten 
Bekasi adalah tempat berin-
vestasi yang aman, damai, dan 
terkendali.” harapnya.

Sementara itu, Presiden 
RI, Joko Widodo dalam sam-
butannya mengatakan bahwa, 
peluncuran mobil listrik per-

tama buatan Indonesia itu 
merupakan hal yang telah di-
tunggu-tunggu, karena ia ingin 
adanya transisi besar-besaran 
dari mobil yang menggunakan 
bahan bakar fosil, menjadi 
mobil listrik yang dinilai ramah 
lingkungan.

“Ini momen yang terus 
saya tunggu-tunggu, karena 
kita ingin segera transisi dari 
mobil yang menggunakan ba-
han bakar fosil menjadi mobil 
listrik yang ramah lingkungan,” 
jelasnya.

Ia berharap agar kegiatan 
peluncuran ini dapat men-
jadi milestone penting dalam 
pengembangan kendaraan 
listrik di Indonesia, guna me-
macu pengembangan listrik 
yang semakin canggih lagi di 
masa depan.

“Saya harapkan mobil lis-
trik ini akan menjadi milestone 
penting dalam pengembangan 
kendaraan listrik di Indonesia, 
dan dapat memacu pengem-
bangan mobil listrik yang se-
makin canggih dan diminati.” 
tuturnya.

Pada kegiatan tersebut 
turut hadir jajaran Menteri 
Kabinet Indonesia, Gubernur 
Jawa Barat, Kapolda Metro 
Jaya, Kapolres Metro Bekasi, 
Danrem 051/Wijayakarta, 
serta jajaran PT Hyundai Mo-
tor Manufacturing Indonesia. 
 mdl

Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo (tiga kanan) saat peluncuran 
mobil listrik pertama buatan Indonesia yang diproduksi PT Hyundai Mo-
tor Manufacturing Indonesia, Rabu (16/3).

B O J O N G M A N G U 
(IM) - Plt. Bupati Bekasi, 
Jawa Barat, Akhmad Marjuki, 
mendampingi Presiden Repub-
lik Indonesia, Joko Widodo, 
meluncurkan mobil listrik per-
tama buatan Indonesia yang 
diproduksi oleh PT Hyundai 
Motor Manufacturing Indo-
nesia (HMMI) dengan tipe 
IONIQ5, pada Rabu (16/3). 
Pada kesempatan tersebut 
sekaligus dirangkaikan dengan 
peresmian PT Hyundai Motor 
Manufacturing Indonesia, yang 
terletak di kawasan industri 
Deltamas, Bojongmangu, Ka-
bupaten Bekasi.

Plt. Bupati menyampai-
kan rasa bangganya terhadap 
peluncuran mobil listrik per-
tama buatan Indonesia, yang 
juga merupakan mobil listrik 
buatan pelaku industri di Ka-
bupaten Bekasi.

“Baru saja saya selesai 
mendampingi bapak Presiden 
ke PT HMMI untuk meresmi-
kan mobil listrik pertama yang 
diproduksi di Indonesia. Saya 
bangga karena PT HMMI ini 
merupakan pelaku industri di 
Kabupaten Bekasi,” ucapnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Kamis (17/3).

Ia menambahkan bahwa, 
dengan diproduksinya mobil 
listrik tersebut, akan membawa 
dampak positif  bagi masyara-
kat, terutama dari sektor pe-

Vaksinasi Covid-19 Lansia di Cimuning 
Akan Capai Target dalam Waktu Dekat

KOTA BEKASI (IM) 
- Lurah Cimuning, Mustika-
jaya, Kota Bekasi, Jawa Barat, 
H. Muhammad Martam men-
gatakan, dari target 2060 
warganya yang berusia di atas 
60 tahun, 70 % di antaranya 
sudah tervaksinasi Covid-19 
dosis kedua dan sebahagian 
dari jumlah itu sudah vaksi-
nasi Covid-19 dosis ketiga 
(booster).

Ia menambahkan, warga 
lanjut usia yang memiliki 
penyakit bawaaan atau ko-
morbid vaksinasinya boleh 
ditunda. Vaksinasi Covid-19 

untuk lansia itu, sambungnya, 
diperkirakan akan memenuhi 
target dalam waktu tidak 
lama.

Menurutnya, penderita 
Covid-19 di wilayahnya saat 
ini sudah tidak ada dan tak 
seorangpun warganya yang 
pernah positif  terinfeksi virus 
Covid-19 varian Omicron. 

“Saat ini sudah tidak ada 
warga kami yang positif  Co-
vid-19 dan tak seorangpun 
warga yang pernah positif  
Covid-19 varian Omicron,” 
sebutnya saat ditemui di kan-
tornya, Kamis (17/3).  mdl
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Lurah Cimuning, Mustikajaya, Kota Bekasi, 
Muhammad Martam.


